



→ TOTAL LOKAL

Zeppelin über Rahm

Das nahende Geräusch in der Luft kenne ich, eine Mischung aus Oldtimer-Moped und Bauerntraktor. Es nähert sich ganz allmählich. Dann sehe ich einen Zeppelin, der gemächlich seine Runde über dem Duisburger Süden dreht. So ein Schwebekoloss zieht immer Aufmerksamkeit auf sich, falls man nicht durch Verkehrslärm, iPod-Stöpsel oder Schwerhörigkeit gehindert wird.

Ein Starrluftschiff wird gern als Werbeträger eingesetzt. Auch das silbern blitzende über Rahm ist auf Werbetour. Backbord (links) trägt es die Aufschrift „Jürgen Rüttgers statt Rot/Rot“, steuerbord (rechts) „Jürgen Rüttgers damit unser Land oben bleibt“. Hübscher Werbegag! Auch wenn das mit dem Oben-Bleiben so eine Sache ist bei Luftschiffen. Bei Klarsicht erkennt man, dass die Luftwerber backbord vorn den Schriftzug „NRWCDU“ angebracht haben - die ersten drei Buchstaben in Schwarz gehalten, die zweiten in Rot. Die beiden Höhenruder sind schwarz und die Seitenruder rot. Nanu? So viel Schwarz/Rot?

Zu Hause werde ich „Dazed and Confused“ auf dem iPod suchen. Von Led Zeppelin.